

<b>Medio</b>	La Segunda
<b>Fecha</b>	21-12-2012
<b>Mención</b>	Justicia recibe primeros informes de paneles de expertos. Rafael Blanco, académico de Derecho de la UAH, aparece en una de las imágenes.

## NEGOCIOS & SOCIEDAD



La ministra de Justicia Patricia Pérez Goldberg, junto a los representantes de los paneles de expertos, Juan Enrique Vargas, Nancy de la Fuente y Luis Bates.



Las juezas civiles Soledad Jorquera, Carola Herrera y Claudia Lazen.

# Justicia recibe primeros informes de paneles de expertos



El ex ministro Luis Bates, presidente del Panel de Expertos en Resolución Colaborativa de Conflictos, hace entrega a la ministra de Justicia del primer informe del trabajo realizado.



Fernando Orellana, abogado y profesor de la Universidad Católica del Norte, junto a la jueza civil Lidia Poza y Juan Pablo Pinto, abogado del Ministerio de Justicia.



Silvia Baeza, profesional del Instituto Libertad y Desarrollo; Rafael Mery, profesor de la Universidad Diego Portales, y Mariana Valenzuela, coordinadora de la Dirección de Gestión y Modernización de la Justicia del Ministerio de Justicia.



Juan Enrique Vargas, decano de Derecho de la Universidad Diego Portales y presidente del panel de expertos para Tasas Judiciales, entrega el primer informe a la ministra Pérez.



Rafael Blanco, académico de la Universidad Alberto Hurtado, junto a las profesoras de la Universidad Diego Portales Macarena Vargas y Ester Valenzuela.



La jueza civil Andrea Coppa junto a las profesionales del Ministerio de Justicia Verónica de la O y Mirtha Ulloa.



Nancy de la Fuente, académica de la Universidad Diego Portales y representante del Panel de Oficial de Ejecución, entrega el primer informe a la ministra de Justicia.

La actual ministra de Justicia, Patricia Pérez Goldberg, recibió los primeros informes del trabajo realizado por los paneles de expertos para la Reforma Procesal Civil, que en los últimos cinco meses han reflexionado en torno a tres temas: incorporación de Tasas Judiciales, Sistemas Alternativos de Resolución de Conflictos y Modelo Orgánico del Oficial de Ejecución.

Más de 40 profesionales de las disciplinas del derecho, economía y sociología de todo el país se reunieron periódicamente en el Ministerio de Justicia para comenzar a sentar las bases para las primeras propuestas legales que acompañarán a esta reforma. Presidió el Panel de Oficial de Ejecución el abogado y profesor de la Universidad de Chile, Matías Insunza; el de Tasas Judiciales, el decano de Derecho de la Universidad Diego Portales, Juan Enrique Vargas, y el de Resolución Alternativa de Conflictos, el ex ministro de Justicia, Luis Bates.

La ministra de Justicia agradeció el trabajo de los expertos y las propuestas entregadas, invitándolos a continuar aportando en el trabajo que la Reforma Procesal Civil demandará el año 2013.

